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香港文匯報訊（記者叮噹）慈善團體「仁美清叙」一直致
力慈善工作，主席程瑤日前與副主席陳綺明、陳麗文、林孜沫
及何淑敏，與「基督教家庭服務中心」合作，到觀塘探訪基層
家庭，並送上月餅、水果及麵等食品的「中秋福袋」，與他們
慶中秋。
程瑤表示今次探訪對象為獨居老人及一梯多劏房的家庭，居
住環境非常狹窄，不過讓她看到一份睦鄰的感覺，她說︰「探
訪時有一個小插曲，外面突然落起大雨，各公公婆婆及家庭互
相嗌收衫，那份睦鄰的感覺，是我熟悉的香港，就是從前香港
那守望相助的鄰里關係，他們居住環境雖然細，但很溫暖很團
結，令我懷念昔日香港獅子山下的日子！」
此外，今次採訪主辦機構還邀請了不同企業參與，程瑤更邀
請老公公司的同事一齊來做義工，她表示︰「同事們大部分剛
從悉尼做完event製作回來，雖然時間很趕，但做慈善冇所謂
啦！始終慈善活動是要集眾人力量嘛，所以今次出發前的儀式
坐滿整個禮堂好熱鬧。」

程瑤率「仁美」成員探訪劏房

香港文匯報訊（記者梁靜儀）薛家燕(家燕姐)昨日到旺角出席美
容中心開幕禮，家燕自爆最近收到粉絲傳來一張2008年拍攝的舊
照，並指跟她現在相比更加年輕漂亮。家燕姐強調自己沒有整容，
認為自然就最美，還有心態上會想着自己仍然青春，當然有戀愛亦
好重要，她主張女性永遠都要談戀愛，就算在婚後都可與另一半製
造浪漫，令荷爾蒙提升，人就會更美。

早前家燕姐自爆跟男友出現意見分歧情海翻波，當問男友氹返她
沒有？家燕姐眼濕濕地說：「唔係冷戰，唔講喇，(男友唔搵你？)
唔知點講，擺埋一邊先，工作先，佢問我乜嘢先重要，成日將佢擺
第二位，我應該要反省吓，人生中邊個放第一位先，都同人生有個

伴好重要。」家燕姐直言從小就熱愛工作，不能定下來，每日
頻撲都是想將工作做到最好，好像獲邀到美國工作，突然間有
幾單工作找她，女兒也問她點做到咁多？她也明白一支針很難
兩頭利，自己都有不足之處。
問到反省後會否多抽時間陪男友？家燕姐表示要安排時間，因十

月開始要四出演出。提到她可建議男友做「跟得男友」陪她出埠工
作，家燕即說：「唔得，佢有工作，佢係唔鍾意幫我拎化妝箱的
人。」

薛家燕自我反省不足

到來祝賀楊明的有莊思明的孖生家
姐莊思華、陳煒、林淑敏、許家

傑、陳曉華、張振朗、余思霆和男友朱
敏瀚等數十人，場面熱鬧，雖然思明未
能到場，不過有拍片和送花牌到賀，全
力撐男友，楊明透露：「今次開第三間
分店的舖面地方較大，所以便搞開張派
對招待一班好友，新店與四位拍檔合共
投資了七位數字，其實是把前兩間店舖
賺到的錢投資在新店裡，無需要再放新
資金，未來也是以此策略，把幾間店賺
來的錢儲起來繼續再開分店，目標是全
港19區，每區開一間，至於上市便不敢
去想，只希望越做越大。」

放下身份落舖幫手
身為老闆的楊明會放下身份落舖幫

手，親自做生招牌，他笑說：「對樓面
功夫好熟手，幫手執餐抹枱，我最狼狽
是收銀，摸不懂收銀機的掣，伙記嫌我
收銀慢，叫我執餐好了，遇到食客集郵
會有求必應，(有否給人手多多？)無
呀，可能是我手多多搭人膊頭，哈
哈。」
問到女友思明有否入股？他表示：

「沒有，大家財政獨立，我啲小生意，
(女友話下半世靠你？)身負重任，其實

未開分店前，她下半世都交給我好了，
(已經有承諾？)少少啦，但未有結婚計
劃，(開齊19間店先結婚？)不用這樣，
但男仔起碼要有事業基礎，才能照顧未
來的家庭，（要否對思明落訂封盤？）
無需要，她早已封盤，邊個夠膽同我
爭。」

林淑敏有意入股
林淑敏和許家傑昨日結伴到賀

楊明新店開張，兩人聽到楊明
有意在19區開分店時，異口同
聲表示有意入股，而且他們的
拍攝場地經常在楊明其中
一間分店附近，故
此，經常都有幫
襯，但就指楊明
好均真，沒
有打折頭。
許家傑自爆：
「有次同員工講
識得楊明，可
否打折，豈料該員
工反問邊個係楊明，後
來我告知楊明此事，他笑
話『有無搞錯，要返去了
解吓先。』他繼指之前見

到楊明未埋位頻頻傾電話，以為他跟女
友談情，原來是傾公事。
有提議由《愛回家》演員合資做生
意，劇中開酒吧的許家傑表示贊成：
「好呀，店名叫『香港酒吧』，叫齊香
港先生、香港小姐一班好友來玩，不失
是好噱頭，我做過核數師和會計，
數口好精，會斤斤計較，好似廿
元飯錢也會問人追，主要是想
努力儲錢，希望2、3年內為家
人置業。」

香港文匯報訊（記者 李思穎）楊明第三間

燉湯分店昨日在灣仔正式開張，人緣

不俗的他獲不少圈中人到場支

持，唯女友莊思明因開工未能

現身感到可惜，但就拍片祝

男友賺多些錢，下半世要靠

他，楊明承諾會照顧對方下

半世，所以先打好事業基礎，

目標在全港19區開分店，好讓另

一半享福，高調晒愛。

目標全港19區開燉湯店

楊明承諾照顧
莊思明下半世

香港文匯報訊（記者李慶全）吳浩康、菊梓
喬、吳業坤（坤哥）、許廷鏗及鄭欣宜等昨晚為
港台節目錄影，吳浩康被問到舊愛莊思敏於中秋
節公佈交上台灣男友並大晒甜蜜合照，他即大方
地說：「我沒看新聞現在才知，但恭喜！恭
喜！」至於他跟崔碧珈亦剛公開戀情，吳浩康表
示能跟大家分享開心事也很開心，由於太早已給
大家知道卻又不想兒戲地公開，主要是想互相了
解多一點，給自己有條退路，不過他坦承已到適
婚年齡多時，結交異性會朝着會組織家庭方向去
發展。吳浩康與女友都見過雙方的家長，他指爸
爸有見過女友，大家溝通得很好，爸爸亦有讚
她，中秋節都有一起吃飯。
吳浩康又指女友這個月好忙不停飛，要為電

影做前期及新書宣傳，不過他都忙於宣傳新
歌，即將推出的一首歌剛巧是幸福情歌，跟之
前所唱慣的悲慘情歌很不同。現沐浴愛河應可
更投入？他笑說：「絕對幫到手！」
吳業坤剛從日本欣賞完露天音樂

會，他表示自己是聽日本歌長大，
在後台見到多位出名歌手，都有用
有限的日文跟大家打招呼。笑問是
否順道去會日本女友？坤哥笑指沒
有，都是朋友間認識中。坤哥剛剪
短了頭髮，他表示第一次在日本
花上一千元剪髮和染髮，但效果
好壞卻見仁見智，因他從未剪過這
麼短。

前
港 姐 冠

軍陳曉華自
言對做生意感

興趣，但以前修讀
的經濟科差點不合

格，故此，營商的話必需
要靠朋友幫忙，而最大興趣是

做美容業，覺得女人錢最易賺，
她表示選港姐前試過皮膚很差兼
爛面，之後減少做美容才得到改
善，她解釋：「當時可能遇到不
適合自己的美容店而已。」

說到她的緋聞男友狄以達的跳
舞學校爆光管，可有慰問對方？
她謂：「大把人慰問佢，我有透
過社交平台慰問，(沒有直接問
候？)已經好直接了。」

陳
曉
華
對
做
生
意
感
興
趣

吳浩康與女友互見家長

衛詩望年底開騷

■左起︰陳麗文、何淑敏、程瑤、陳綺明、林孜沫一齊去探訪。

■楊明第三間燉湯店開幕，陳煒、陳曉華、張振朗、
林淑敏、許家傑、余思霆、朱敏瀚、莊思華等前來
撐場。

■莊思明未能到場，妹妹莊思華(左)代姐撐楊明場。

■■林淑敏和許家傑異口同聲林淑敏和許家傑異口同聲
表示有意入股楊明新店表示有意入股楊明新店。。

衛詩衛詩

吳浩康吳浩康

■■莊思明拍片莊思明拍片
恭賀男友賺多恭賀男友賺多
些錢些錢。。

香港文匯報訊（記者 李思穎）衛詩（Jill）昨日到電台宣傳新歌
《幸福相擁》，她透露：「這是首包含不同愛的情歌，有家人和朋友的
愛。」相隔一年再推出新歌，Jill指去年創作了三首英文歌，但效果未

如理想，所以要再作修改，英文歌和廣東歌的曲風很不同，今次
是節奏很強勁，自己從未推出過英文歌，只有在舊公司時
同家姐衛蘭推出過一張翻唱經典英文聖誕歌大碟。
說到她和家姐同時間推出新歌，Jill開心地說：
「家姐首新歌好好聽，稍後她會為福音碟搞新碟試
聽會，我都會去支持，因其中一首是我們一起合
唱。」Jill透露很快會再推出另一首新歌，有計劃年
底推出EP，到時希望舉行迷你音樂會，跟靜待多時
的歌迷見面，自己都好掛住他們。


